

# 7月 PTAだより

令和3年7月16日  
市川市立新井小学校  
PTA会長 黒田義博

## PTA副会長 田邊 亮

盛夏のみぎり、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。

真っ青な空、沸き立つ入道雲に蝉の声、子供たちが待ちに待った夏休みがまもなく始まります。期間中、様々な制約の中大変なご苦労がある事測り知れませんが、夏休みが明けて何事もなく、一回り成長した元気な子どもたちの姿が見られる事を今から楽しみにしております。

さて7月6日に家庭教育学級を久々に開催する事ができました、新しい日常へ一歩ずつ着実に進んでいることが感じられ大変嬉しく思います。

人のお世話にならぬよう、人のお世話をするよう、そしてむくいを求めぬよう。これは私が普段、行動の物差しとしている言葉のひとつです。しかしながらPTAでは、多分に皆様のお世話になりながら、微力ではございますが活動していきたいと思ひます、ぜひともよろしくお願ひ致します。



## \*各委員会の活動報告\*

- 学年委員 6/5 第1回常任会(zoom)出席 あゆみ学級 6/30 ベルマーク集計
- 広報 6/12 環境美化委員取材、6/12・13・19 しらさぎ113号役員打合せ
- 6/22 しらさぎ号外発行
- 文化厚生 6/16 家庭教育学級手紙配付
- 環境美化 6/9 ベルマークだより配付準備、6/10 ベルマーク袋配付準備
- 6/12 ベルマーク・テトラパック回収、テトラパック発送
- 校外生活 6/3 見守り当番表印刷、6/29 夏休みパトロール当番手紙配付
- 本部 6/3 PTA会費口座および記念行事積立金口座の名義変更
- 6/4 避難食納品立会、6/9 PTAオリエンテーション参加
- 6/16 体温計購入、6/25 第1回学校運営協議会出席

## お知らせ

PTAバドミントン大会優勝を6月号でお知らせしたところですが、このたび、優勝をお祝いして「PTAだより号外」を発行しました。  
号外につきましては、新井小HPからご覧いただけます。  
(各御家庭への配付はありません。)  
ぜひご覧ください。



PTA活動・その他に関するご質問等お問い合わせは、PTA本部までお寄せください。

# 開催！「家庭教育学級」



\*\*\*文化厚生委員長 村田 朋\*\*\*

7月6日(火曜日)に「第一回家庭教育学級」が開催されました。

昨年度は新型コロナウイルスの影響により開催できませんでしたが、今年は、感染症対策を講じたうえで久しぶりの開催となりました。

「おひるねサロン花と草木」の島田久美子先生をお招きし、これからの季節に大活躍のお肌に優しい「虫除けアロマジェル」を作りました！好きな香りのエッセンシャルオイルを選ぶ時間が皆さんとても楽しそうでした～♪

教室内にアロマの香りが広がり、コロナで疲れた心も身体もとても癒されました♡

ご参加の皆さんからは「自分でもまた作ってみたい」

「アロマを勉強してみたい」

「去年は講座がなかったから 今年参加できてよかった」

などの感想をいただき大好評でした！

第二回家庭教育学級「ふわふわタッセル作り」は9月17日に開催されます。皆様のご参加をお待ちしております。

※家庭教育学級年間予定は新井小HPに掲載しています。



# 「かけこみ110番」

子どもたちが不審者に遭遇した時や危険なことに巻き込まれそうになった時に、助けを求める場所が「かけこみ110番」です。(右のプレートが目印→)

新井小では、地域のお店や個人宅にご協力いただいています。毎年校外生活委員長・副委員長が中心となり、ご協力いただいているみなさまへご挨拶に伺っています。今年度は、新型コロナウイルス感染症に配慮し、個人宅のみなさまへはお電話でご連絡し、書面でご挨拶させていただきました。

\*\*\*以下、本年度ご辞退となりましたことを報告いたします。

かけこみハウス マップ番号11 机一男さん  
長い間見守っていただきありがとうございました。

\*\*\*



- か『かけがえのない子どもたち』
- け『ケガや事故に遭わないように』
- こ『こんなにもたくさんの方の地域の方が』
- み『見守ってくれています』